

藤岡小学校便り わらたけ

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 22

2024年12月24日(火)
四万十市立藤岡小学校
校長室から(文責清家)

冬が深まり、今年も残りわずかとなりました。先日はキャリア教育参観日にも参加していただきありがとうございました。2学期も保護者・地域の皆様の多大なるご理解とご協力のおかげで子どもたちの笑顔がたくさん見られました。心より感謝申し上げます。

【素敵なわらびっ子たち】

キラッと光る18名の子どもたち!(^^)!

さて、明日は2学期の終業式です。子どもたちはたくさんの教育活動を通して、成長してきました。この学校通信「わらたけ」にもその様子を紹介してきましたが、まだまだたくさんすばらしいところがあります。

まずは、何にでもまじめに取り組むところです。特に「その行いは良いこと」だと価値づけしてほめたことはどんどん広がっていきます。元気なあいさつや礼儀正しい態度は、来校された方からもほめられますし、私が朝会でそのことを伝えたと、さらに気持ちの良い元気なあいさつが響き渡るようになりました。私自身も毎朝、その声にたくさんのパワーをもらっています。ありがとう!

そして、何より気持ちが優しい。ある時、1・2年教室での給食の様子を見たことがあるのですが、2年生が1年生の片づけを手伝っていました。もちろん、1年生も一人で片づけることはできるのですが、そのやり方がさりげなくて、片づけやすいように食器を整頓しているのです。その心づかいに感心しました。それから、放課後、校庭で遊んでいるときにも、やさしい言葉が多く聞こえてくるようになりました。全校児童がいっしょになって楽しく遊ぶことができる「わらびっ子」たちです。

また、校舎内外で掃除や作業をしていると「ありがとうございます」というお礼が自然に言える子どもたちが何人かいます。感謝の気持ちを素直に表現できること、すばらしいですね。



【短いけれど中身の濃い「冬休み」】

クリスマスに大そうじ、大みそかにお正月・・・冬休みはイベントがたくさんありますね。計画的に学習を進めることや家族の一員としてお手伝いを責任をもってやる遂げることが成長のチャンスです。

また、安全に気をつけて、楽しい思い出をたくさんつくってくださいね(*^^)v

長い休みは子どもたちの自主性を
養う絶好のチャンスです。
子どもたちは、自分で計画を立て
ること、実行すること、振り返るこ
とを通して様々なことを学びます。

令和6年度(2024年度) 冬休み予定表 藤岡小学校												年()			
7	6	5	4	3	2	1	31	30	29	28	27	26			
水	火	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	休み	読書	
○	○											○	○	やりたいこと	したこと
														早起き	朝7時までに起きられたら○
														早寝	決められた時刻までに眠れたら○
														仕事	手伝い()
														学習時間	学習時間が守れたら○
														読書	読書した日に○

※くわしくは児童会からの「冬休みの生活」を見てね。
3学期は1月8日(水)からです。給食もあります。

- ◎ 生活のやくそく
- ◎ 早起き、早寝、三度のごはん
- ◎ 7時までに起きる。中……9時半までに、高……10時までに
- ◎ 勉強時間(できるだけ午前中に)
 - ・低……45分以上、中……60分以上、高……90分以上
 - ・10分以上は読書しよう。
- ◎ メディアを使うのは2時半以内
- ◎ 交通ルールを守る。自転車に乗るときは必ずヘルメットをかぶる。
- ◎ えいせい
- ◎ 食べたら歯みがき。手あらい。うがい
- ◎ 困窮の貸し出し
- ◎ 一人3冊までOK。先生に声をかけてね。(午後4時まで)

12月20日「キャリア教育」谷口登志氏の講話より

子どもたちに「自分の失敗を自分で見つめて、自分で変えていくチャンス」を与えてあげてほしい。

何か一つでも責任をもってやらせて「あなただからできる」と認めることで、子どもたちの自尊感情が育つ。自尊感情が育つと他人にも優しくなれる。

キャリア教育は「生き方教育」。人としてどうあるか。

『赤い羽根共同募金』へのご協力ありがとうございます。児童会長の七彩さんから四万十市社会福祉協議会の方へ募金を手渡ししました。「いただいた募金は一人暮らしの高齢者へのお弁当やボランティアの活動費に使わせてもらいます」とおっしゃっていました。

